
 FÉDÉRATIONS DE PARENTS D’ÉLÈVES 
Lycée René Descartes           Année scolaire 2023-2024 

 

 

Compte rendu du conseil de classe établi par les parents d’élèves le :           18 janvier 2024 
 

Conseil présidé par : M. Lextreyt 
Professeur Principal : Mme Poimiroo 

  CLASSE : 101 
Nb d’élèves : 33 

Élèves délégués Parents délégués 

Lola Futelot 
Loan Langloys 

 
 

FCPE : S. Nuguet        Mail : snuguet@orange.fr 

FCPE : F. Pineau         Mail : pifrancoise3@gmail.com 

FCPE : C. Dumeil        Mail : chantal.dumeil@free.fr 

  MOYENNE GÉNÉRALE : 12,82                      MINI : 5,32   MAXI : 15,99 
Nb d’élèves dont la moyenne est < à 10 : 2 Nb d’élèves dont la moyenne est > ou = à 13 : 18 

 Félicitations :  7        Compliments :  7           Encouragements :   7         Avertissements travail :  0     Avertissements conduite :   0  

Enseignants présents (matière) :  

• Mme Poimiroo : professeure de Français et PP 

• Mme Clavel Petit Jean : professeure d’Anglais 

• Mme Chevalier : professeure d’Enseignement scientifique 

• Mme Adilon : professeure d’Histoire / Géographie 

• Mme Fareneau : Professeure d’Espagnol 

 

Bilan général de la classe : 

La classe est plutôt agréable avec une bonne ambiance de travail et un bon niveau en enseignement scientifique. 

Quelques élèves restent en difficulté. Une baisse des notes par rapport à la seconde a été constatée mais rien 

d’alarmant dans l’ensemble. La classe reste peu participative même si cela s’améliore depuis quelques semaines. Les 

élèves trop discrets de la tête de classe pourraient tirer les autres vers le haut et ainsi lisser les écarts de niveaux. 

 

Intervention des délégués élèves : 

 
Les élèves délégués n’ont pas eu écho de la part de leurs camarades de remarques pertinentes à faire remonter au 
conseil de classe. Il a été cependant mentionné le mécontentement de certains élèves suite au déplacement du cours 
d’histoire géographie du mercredi de 12h à 13h sur un créneau fin de journée le vendredi. Le proviseur a rappelé la 
priorité de palier à un manque d’environ 40 h en spécialité SES depuis le début de l’année, ce qui a occasionné ce 
changement d’emploi du temps. Le professeur remplaçant ne peut faire cours que le mercredi après-midi. 
 
Bilan des questionnaires et intervention des parents : 

 

11 retours de questionnaire sur 33 envois après « un petit souci de lien ».  
La classe est plutôt jugée calme et travailleuse même s’il y a encore peu d’interactions entre les élèves. 50% des 
parents jugent le rythme trop rapide dans les spécialités. Les professeures rappellent le programme chargé dans ses 
matières et la nécessité d’avancer. Quelques remarques ont été formulées pour demander une meilleure coordination 
dans la planification des contrôles qui arrivent souvent en même temps certaines semaines. 90% des élèves travaillent 
en moyenne entre 1 à 2 heures par soir, avec dans l’ensemble une bonne gestion de leur travail.  
Il a été remonté par 12 parents des difficultés de compréhension et de méthodologie des élèves qui n’osent pas le dire 
en classe. Mme Poimiroo rappelle que les objectifs et les méthodologies sont régulièrement explicités mais comprend 
l’inquiétude des élèves devant le bac blanc de français.  
 
Il a été remonté un accès difficile au tutorat de mathématiques et au CDI (gestion sur l’heure du midi, nombre de 
places…). M. Lextreyt rappelle que le tutorat a été doublé le mardi dans deux salles suite à l’encombrement du début 
d’année et bien maintenu le jeudi. Concernant le CDI, des améliorations sur le nombre de personnel ont été apportées 
mais le temps de demi-pension est incompressible sur l’heure de midi.   
Concernant l’abandon d’une spécialité en fin de première, l’arrêt définitif est en juin. M. Lextreyt rappelle le fait de 
continuer à travailler jusqu’au bout la spécialité abandonnée pour ne pas perdre « trop de point » au vu du coefficient 
élevé. 
Très bonne prise en compte des PAP, des retours positifs sur l’implication de certains professeurs et bon suivi sur 
Pronote. 

 


